

B-Jugend: Ein langer Spaß

Beigesteuert von Corega Tops
Dienstag, 18. März 2008

Der Weg aus der Rollhockey B-Jugend in die 1. Mannschaft ist ein langer, aber auch ein Spaßiger und am Ende hoffentlich auch ein Erfolgreicher! Das mal bildlich fest zu halten ist dem Team um das Trainergespann Kai und Rüdiger Mehlmann auf der Frühjahrsausstellung in Mönchengladbach auf lustige Art gelungen.

"Wir hatten einen langen Kampf, ..."

"... lange darauf hin gearbeitet, ..."

"... es schon lange verdient ..."

"... und haben es jetzt erreicht!!!"

Die GRSC Painlovers wünschen unseren jungen Vereinskameraden aus der Rollhockey-Abteilung alles gute auf diesem langen Weg! Und wenn wir Euch dann irgendwann mal als Meister der Ersten Rollhockey Bundesliga feiern dürfen, dann werden wir uns bemühen Euch wirklich mit einer solchen Luxus-Limousine abzuholen.